



学校創立 144 周年

百年松

阿木名小中学校だより7月号 令和5年7月18日発行

◇ 校訓 「かしこく やさしく たくましく」
あ 明るく元気ないさつができる子ども
ぎ ぎりぎりまであきらめず努力する子ども
な 仲よく笑顔いっぱいの子ども
~花いっぱい、元気いっぱい、笑顔あふれる阿木名っ子~



「命」について考える夏休みに

校長 阿部 康夫

6月10日(土)に行われた学校保健委員会では、ひさの助産院で助産師をされている久野真澄先生をお迎えして、「生命誕生の神祕～生きているだけで100点満点～」と題して、お話をいただきました。これまでたくさんのお母さん方の出産に立ち会ってこられた久野さんが感じる生命の神祕そして命の大切さについてのお話に、子どもたちが生まれてきた日のことを思い出し、保護者の皆さんも涙ぐむ場面もありました。改めて、絶対に命は粗末にしてはならないことと、学校で預かる大切な命を守る責任を強く感じました。

また、25日(日)に行われた「人権フェスタ in瀬戸内」では落語家の桂春蝶さんの「ニライカナイで逢いましょう」というテーマで講話と落語がありました。今から約80年前にたくさんの若い命が失われた沖縄のひめゆり学徒隊と鹿児島・鹿屋から飛び立った神風特別攻撃隊の2つの悲劇をあわせた創作落語に訪れた方々は涙を流しました。その中で、戦争は人々の明日を奪う最大の人権侵害という言葉と亡くなられた方々の人生の分私たちは生きなければならないという言葉が心に残りました。

私たちの命は針の穴よりも小さい受精卵から始まり、母親の子宮の中で35億年の人類の進化をたったの40週間でたどり、誕生することになります。なんと神秘的で壮大なことでしょう。そして、誕生した時、周りの人々はどんなに喜んだことでしょう。

しかし、80年くらい前の日本には、こんなに大切な命を「お国のために」という一言で奪ったり、対馬丸事件や沖縄地上戦、各地での空襲、そして広島と長崎の原爆などで幼い命もたくさん犠牲にしてしまったりするなど、最大の人権侵害が行われていた時代があったということを忘れてはなりませんし、絶対に繰り返してもなりません。

第二次世界大戦が終結した78年前(1945年)、世界中の人々も同じことを思ったはずですが、21世紀になった今、この時もウクライナや世界中の各地で戦闘により若い命が奪われ続けています。私は教員としてだけでなく、日本人として、78年前の8月6日(ヒロシマの日)と9日(ナガサキの日)、そして15日(終戦の日)に起きたことを胸に刻み、教育基本法の理念でもある「個人の尊厳を重んじ、心理と正義を希求する日本人の育成」に努め、微々たるものかもしれません

が世界の平和に貢献できればと思います。近年、8月6日と9日、15日のことを知らない若者が増えていると聞きます。この夏休みは、これらの日にあったことについて親から子へまたは祖父母から孫へ語り継ぎ、戦争は最大の人権侵害であること、そしてかけがえのない命を大切にしていくことなどについて考える時間をとっていただけると幸いです。



学校の最新情報は本校ホームページ (<http://www.s500.jp/agina/>) で!
右のバーコードを読み込むか、**阿木名小中** で検索してください。



わたしのスピーチ



～中学校「校内弁論大会」～

7月7日(金)に中学校弁論大会が行われました。中学1年から3年までの生徒たちが3つのグループに分かれて、修学旅行で体験した平和学習や昨年度登録された世界自然遺産に関わる環境問題など、自分の思いや考え、主張したいことなど、それぞれのテーマをもとに生徒一人一人がそれぞれ主張しました。



※今後、各グループの代表が中学校全体で発表し、その後に審査を行い町の弁論大会の代表者を決定します。

受賞おめでとう!!

《陸上の部》

○第30回奄美大島陸上競技選手権大会

【中学男子走幅跳】

第1位 中3年 坂元 鳩翔(大会新)

《相撲の部》

○第7回全九州中学生新人相撲選手権大会

第4位 中2年 保岡 優人

【個人の部】

○中体連地区総体

【個人1年の部】

準優勝 中1年 平瀬 海維

※夏休みにたくさんのチャレンジを!



8月の行事予定

1日(火) 出校日

　　イングリッシュデイキャンプ(3・8日)

11日(金) 祝:山の日

14日(月)・15日(火)・16日(水)
　　学校閉庁日

21日(月) 出校日

28日(月)～30日(水) 旧盆

※夏休み期間中の生活のリズムを整え、安全に気をつけ楽しい夏休みを過ごしましょう。



運動会スローガン決定!

いっしんふらん

一心不乱～最後まで全力疾走阿木名っ子～

お知らせ

～ラジオ体操出発式～



期日 令和5年7月21日(金)

時間 午前6時20分～6時50分

場所 阿木名小中学校校庭(雨天時ピロティー)

※勝浦・節子集落の児童・生徒も参加をお願いします。



【昨年度の出発式の様子】

「英語」で交流を!!

6月26日(月)に中学2年の生徒たちが英語の時間に台湾の中学生とオンラインで交流学習を行い、情報を交換しました。



【生徒の感想】

台湾とのオンライン授業がありました。

私は、緊張して全然話すことができませんでしたが、発表はきちんとできました。

※とても貴重な英語体験学習となりました。